

Pour évoquer la présence de l'image de Rousseau et de son œuvre chez Sand, Edith Garraud va vous lire des extraits du premier article écrit par Sand en faveur de Rousseau. Curieusement l'ouverture n'est pas de la plume de Sand, elle appartient à Jules Néraud, interlocuteur et présence importante des *Lettres d'un voyageur*. Le texte parut dans la *Revue des Deux Mondes* du 1^{er} juin 1841, bientôt la radicalisation politique de Sand va l'éloigner de cette revue.

Quelques réflexions sur Jean-Jacques Rousseau

Fragment de réponse à un fragment de lettre

Fragment de la lettre

« ...J'allai de là visiter les Charmettes. Pour arriver à l'humble enclos, il faut suivre un petit vallon que traverse un petit ruisseau, et dont les pentes sont tapissées de prairies, semées de jeunes taillis et bordées de vieux arbres. C'est un site frais, solitaire et tranquille, qui rappelle un peu nos traînes de *la Renardière*. Après un quart d'heure de marche, on est en face de la maisonnette.

(suite dans « espace adhérents »)